

Journée Mariale de la Famille à Torreciudad

Le Prélat de l'Opus Dei a présidé la messe célébrée au cours de la Journée Mariale de la Famille. Un message particulier de Benoît XVI a été lu à l'issue de la cérémonie.

14/09/2007

Comme tous les ans à la même époque, le sanctuaire marial de Torreciudad, situé dans les Pyrénées aragonaises, recevait plusieurs

milliers de personnes pour la Journée Mariale de la Famille. L'occasion pour les parents et les enfants, de se retrouver autour de la Vierge, pour une journée d'animations, de jeux et de repos entre amis. Compte tenu de la foule, la messe dominicale était célébrée, sur l'esplanade du sanctuaire.,

Le prélat de l'Opus Dei, Mgr Xavier Echevarria, a présidé cette concélébration. Il a rappelé au cours de l'homélie que cette Journée coïncidait cette année avec la Nativité de Marie, notre Mère, « *la porte par laquelle on accède à la vie, la porte qui nous permet de progresser sur le chemin qui nous conduit à l'amour du Christ* ».

L'optimisme de la foi

Le prélat de l'Opus Dei a encouragé les parents à fuir le pessimisme dans l'éducation des enfants. « *Très souvent, on entend dire que, de nos*

jours, l'ambiance rend difficile l'éducation des enfants. Avec un pessimisme marqué, on entend parfois que, même lorsque les parents et les frères et sœurs s'efforcent de bien faire, il est impossible d'éviter que l'un des enfants évolue mal. Ou encore que c'est presque utopique que tous puissent mener une vie droite. Ne vous découragez pas : on peut toujours atteindre ce bon objectif avec la grâce de Dieu. Il y a de nombreux exemples et d'innombrables foyers qui, avec effort et ténacité, avec optimisme chrétien et humain, sont parvenus à vivre cette ambiance familiale qui a merveilleusement formé leurs enfants ».

Mgr Echevarria a également rappelé ces paroles de saint Josémaria sur la famille : « Si je devais donner un conseil aux parents, je leur donnerais surtout celui-ci : que vos enfants voient que vous vous efforcez de vivre en accord avec votre foi, que

Dieu n'est pas seulement sur vos lèvres, mais qu'il est aussi dans vos actes. Qu'ils voient que vous vous efforcez d'être sincères et loyaux, que vous vous aimez et que vous les aimez vraiment ».

Le message et la bénédiction de Benoît XVI, envoyés aux participants de cette journée, ont été lus à la fin de la Messe.

Message de Benoît XVI aux participants de la Journée Mariale de la Famille à Torreciudad. *Sa Sainteté Benoît XVI*

Salut cordialement Mgr Xavier Echevarria, prélat de la Prélature de l'Opus Dei, et les organisateurs et participants de la Journée Mariale de la Famille, célébrée au sanctuaire de Torreciudad, et dont le thème est « La famille, sanctuaire de la vie ».

Le Saint-Père, tout en implorant l'Esprit Saint de déverser en

abondance ses dons sur tous les participants, les exhorte à mettre Dieu dans les profondes relations qui constituent la famille, puisque l'âme de celle-ci et sa fin ultime est le Créateur lui-même, maître absolu de la vie. C'est ainsi qu'a agi la Sainte Vierge, en accueillant dans son sein le Verbe de vie, en l'aimant comme don du Père, et c'est ainsi qu'a vécu saint Joseph, en aimant son épouse et le Christ à cause de son amour pour le Père. Faire le choix de Dieu reviendra toujours à apprécier la vie, à respecter son inviolabilité et à la garder comme attitude cohérente et engagement face à ce don primordial de la grâce.

Pour cette raison, au milieu de l'hédonisme et du relativisme ambiant, le Saint-Père les invite à assumer le « oui » généreux et inconditionnel de Marie, pour accomplir la promesse prophétique inhérente à la famille comme église

domestique, avec une disponibilité active et un don de soi généreux, en annonçant l’Evangile de la vie, tout spécialement là où la famille est insidieusement manipulée, ou douloureusement dépréciée. En vivant ces valeurs qui sont un cadeau de la grâce du sacrement du mariage infusée aux époux, ils pourront contribuer à la constante régénération de la société. Ils accompliront la précieuse responsabilité d’éduquer les enfants dans la foi et dans ces valeurs humaines et chrétiennes qui contribuent efficacement au bien de chacun.

Avec ces sentiments, et en implorant la maternelle intercession de la Vierge Marie, le Pape Benoît XVI leur envoie sa Bénédiction Apostolique

Mgr Manuel Monteiro de Castro

Archevêque titulaire de Benevento

Nonce apostolique

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/journee-
mariale-de-la-famille-a-torreciudad/](https://opusdei.org/fr-ci/article/journee-mariale-de-la-famille-a-torreciudad/)
(07/02/2026)